

Cuplast un modelo de empresa estatal socialista de estos tiempos (+Foto y Audio)



Trabajadores de Cuplast.

Por Maritza Gutiérrez

La Empresa Militar Industrial (EMI) Batalla de Santa Clara, cuyo nombre comercial es Cuplast, sin dudas constituye un gran soporte para la economía cubana.

Perteneciente al sistema empresarial de las fuerzas armadas revolucionarias, Cuplast, es una empresa creada en 2020, que realiza importantes aportes a la economía nacional sustituyendo costosas importaciones. Los envases, embalajes y artículos plásticos, que aparecen en su catálogo comercial, satisfacen necesidades de la institución armada y de la economía.

Así pudimos constatarlo en la pasada convención y feria de la industria cubana, Cubaindustria donde visitamos su amplia muestra de productos del plástico de gran utilidad en el día a día de los cubanos.

El siguiente reportaje nos acerca al amplio catálogo de productos de Cuplast, los efectos del cerco estadounidense, el empleo de la ciencia y la innovación, logros y desafíos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/359538-cuplast-un-modelo-de-empresa-estatal-socialista-de-estos-tiempos-foto-y-audio>



Radio Habana Cuba